

1

Fecha: 12-01-2026

Medio: Las Últimas Noticias

Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Angelo Pierattini agradeció en Instagram por el apoyo

Pág. : 25
Cm2: 94,1Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Angelo Pierattini agradeció en Instagram por el apoyo



DAVID ALARCON / ARCHIVO

El músico nacional Angelo Pierattini utilizó su cuenta de Instagram para referirse por primera vez de forma pública, desde el grave accidente automovilístico que sufrió el pasado 29 de diciembre en la Ruta 68, mientras se trasladaba de El Quisco a Santiago. El líder de Weichafe realizó un repaso sobre lo que ha vivido en los últimos días y agradeció las muestras de apoyo recibidas, entregando además novedades sobre su estado de salud. “(...)Fue un milagro salir de ahí. Sus oraciones, actos de fe, espiritualidad, profundo amor y la expertiz del personal médico de la Mutual de Seguridad me tienen de alta y en pleno proceso de rehabilitación”, escribió. “Agradecer a mis amigos, madre, padre, hermano y sobre todo a mi amada esposa. Estoy feliz dando la lucha día a día pa’ reencontrarnos pronto en algún mágico escenario”, añadió.